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Suivi situation sanitaire

Le nombre  de  cas  positifs  est  en  hausse  comme sur
l’ensemble du territoire national.
Le respect des gestes barrières doit être rappelé.

Situation à Briey et à Longwy

Selon la Direction, il y a une « amélioration certaine » du
climat social.
Sans  pour  autant  que  le  problème  de  charge  ou  le
problème d’effectif soit résolu…

La  Direction  entend  s’être  efforcée  de  pourvoir  aux
emplois.
Au 01/09, 4 nouveaux agents arrivent au SIP de Longwy
et 3 à la trésorerie, qui pourront bénéficier du soutien du
nouveau CDL en poste.

La Direction entend recourir aux emplois contractuels.

Elle évoque l’expérimentation régionale d’une prime de
fidélisation, soit un accompagnement indemnitaire fléché,
qui concernerait 3 postes à Longwy ( 2 postes de B et 1
poste de A).
Cette « prime temporaire de mobilité » pour les titulaires
s’accompagnerait  donc d’une obligation de maintien en
poste pour 5 ans,

Un appel à candidature national est lancé pour les postes
non pourvus.

Concernant Briey, le site bénéficie de l’EDR. 

FO Finances 54 se  félicite de cette  amélioration mais
n’entend pas relâcher son soutien aux agents des sites
concernés.

Matériel et travaux

FO Finances  54  a  donné  un  avis  favorable  aux
demandes présentées qui relèvent de l’amélioration du
poste de travail, tant pour les formations que pour l’achat
de matériel ergonomique.

L’acquisition  de  casques  téléphoniques  est  reportée
pour  approfondir  la  qualité  du  matériel  qui  serait
proposé.

Des bornes WIFI seront prochainement installées dans
les salles de réunion du centre de contact, de Lunéville,

Vandoeuvre  et  de  la  salle  Goncourt  de  l’hôtel  des
finances.

Un  tableau  de  puissance  des  émetteurs  a  été  étudié,
permettant  de  vérifier  l’adéquation  de  ceux-ci  avec  la
santé des agents.

Sécurité et signalements

Nous constatons malheureusement encore et toujours la
recrudescence  des  signalements  de  situations
conflictuelles et agressives avec les usagers.

La Direction se dit toujours attentive.

La lecture des compte-rendus de visite sécurité des sites
de  Vandoeuvre  et  Pont-à-Mousson  fait  apparaître  des
éléments  de  dysfonctionnement,  certains  déjà  signalés
en 2021; parfois le COVID a bon dos...

Questions diverses 

FO Finances 54 s’interroge sur le transfert des services
de la cité car en l’absence d’informations détaillées, les
agents s’interrogent.

La Direction présentera le 06/07 aux OS un avant projet
provisoire de la future cité administrative.
Et précise que les services du SIP n’ont pas vocation à
être déménagés avant la livraison des nouveaux locaux.

Enfin l’ensemble des OS alerte une nouvelle fois sur la
situation des services et plus particulièrement le SIP de
Nancy.
Plusieurs  agentes  et  agents  de  différents  grades  ont
contacté  nos  organisations  syndicales  afin  que  nous
demandions la tenue d'un EDD, c’est chose faite. 

A  cette  demande,  la  Direction  approuve  et  indique :
« Cette  démarche  pourra  permettre  aux collaborateurs  du
service de s'exprimer, d'objectiver la situation et d'identifier les
réponses susceptibles d'être apportées ».

FO Finances 54 sera attentive au suivi de l’écoute et
des réponses.
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